
 

 

 

 

 

 

 

厳しい暑さも朝晩はようやく和らいできました。 

長い夏休みが終わり、ほっとされている保護者の方もおられることと思います。 

松崎中学校では４年ぶりに３学年そろった体育大会が開催されます。エネルギーにあふれた子ども達の姿

を間近で見ることができるのはとても楽しみですね。 

さて夏の PTA活動を報告いたします。どうぞ最後までお読みください。 

 

 

給食試食会を実施しました 
７月１３日木曜日給食試食会を実施しました。給食センターの栄養教諭の先生にお越しいただき、給食につ

いて教えていただいた後、給食を試食しました。「２９２円でこんなに栄養が考えられたおいしい給食が食べ

られるんですね。」という声が聞かれました。また子ども達の給食の様子も見ることもできました。静かに食

べている様子に「以前のように友達と会話しながら食べられる日が来るといいですね。」といった声も聞かれ

ました。詳しくは後日別紙にて配布いたします。 

 

 

昆陽里小学校盆踊り大会で模擬店を出店しました 

７月２２日土曜日、執行部からは（たこせん）と（さくらんぼゼリー）を販売しました。どれくらい売れるのか手

探りでしたが、予想に反しての大盛況で何度も材料を買いに走りました。材料が届くまで嫌な顔せず待って

いただいた方々、嬉しそうに食べている子どもにこちらも嬉しくなりました。 

なお、売上は子ども達へ還元します。内容は次の通信でお知らせします。 

また、１１月４日に花里小学校で開催される、花里フェスティバルにも模擬店を出店の予定です。覗きに来てく

ださいね。 

 

 

先生方との企画委員会がありました 
９月１３日水曜日、月１回の先生方と執行部での話し合いの場である企画委員会がありました。 

各学年の先生より最近の子どもの様子が報告されました。 

 

（１学年） 

〇夏休みは大きなトラブルがなかった。 

〇体育大会への取り組みをしているが個人では頑張る子どもが多いのだが皆でそろえてとなるとついていけ

なかったり不安な子どももいる。朝に体調を崩したり起きれない子どももちらほらいる。 

〇１学期に比べて人間関係のトラブルが増えている。 

 

（２学年） 

〇学年集会で２年生に期待することとして二つ子どもに話した。 

１． 松中の顔としてに期待 部活や生徒会活動なども３年生が引退し２年生が中心となる 

２． 大人としての姿に期待 トライやるウィークも控えている。自分を客観的にみたらどう思いますか？ 

〇体育大会に向けてはとても元気に楽しそうに取り組む様子が見られる。 

〇体育大会練習とトライやるの準備も並行し、活動が多い。 
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（3学年） 

〇進路が迫っているが、子どもがゲームや携帯から離れられないという保護者の声もある。 

〇体育大会で男女でダンスをする。男子がのってくれるか心配していたがとても楽しそう。 

〇あと半年の中学生活だが高校生活の土台作りをして希望する進路に向かってほしい。 

 

また、学校から、体育大会実施にあたり不審者対策のためにガードマンを配置したいので、その費用を

PTAより出資してほしいという要請を受けました。 

⇒予算には入っていない費用のため、今回は予備費より捻出することになりました。 

 

執行部より質問 （⇒は学校より回答） 

〇部活行き帰りの服装について部活着でもよいのでは？と春に伺いましたがその後の進展は？ 

⇒ 今のところは制服で、部活着での行き帰りはまだ検討中 

 

〇行事で学校から個人写真の販売は？ 

⇒今のところは１年生の自然学校と、３年生の修学旅行のみ 

 

〇高校オープンスクールのお知らせについての現状を教えてほしい 

⇒近年は紙でのお知らせはかなり減っている。学校からは Google で配信する。新聞やネットで見てほしい。 

 

企画会議では、普段疑問に思っていること、もっとこうしてほしいことを学校に直接伝えることができます。 

 

松崎中学校 PTA専用のメールアドレスです。 

企画委員会で聞いてみたいこと、ご意見など 

お気軽にお寄せください✉ 
ｍail：matsuzaki.pta624@gmail.com 

 

 

各種研修会、理事会など参加しました 
〇７/１８ 市内８中学校校長会との交流会（総合教育センター） 

校則、タブレット不足、不登校児への対応についてお話がありました。 

〇７/２１ 第１回会長会・懇親会（長寿蔵） 

〇８/２５ 伊丹市コミュニティースクール研修会’（総合教育センター） 

〇８/１８ 伊同教全体研修会(伊丹ホール)  

ボランティアの方が参加してくださいました。ありがとうございました！！！ 

〇８/30 第３回小・中学校部会(総合教育センター) 

 

この他、連 P理事会、昆陽里小学校地区自治協議会、花里小学校地区自治協議会へも参加しております。 

    

 

お願い 

９月２３日土曜日 体育大会が開催されます。 

今回は３学年同時開催、保護者の人数制限もなく、混雑が予想されます。   

マナーを守り、楽しく応援することができますように、ご協力よろしくお願い 

いたします。 
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